

Sitzt der Himmel ordentlich kann der Kleber kommen. Wiederum einen Pinsel nehmen und nach und nach den Himmel mit der Karosse verkleben (Zeit lassen!).



Wenn der Himmel angeklebt ist kann es mit der Fahne weitergehen. Die Fahne wird nun zu erst an den Fenstern bis zur Fensterkante heran verklebt.



Ist das bei jeder Fensterkante passiert widmet man sich den Holmen und klebt dort in Höhe Fensterkante alles fest (lieber etwas weniger also über dem Fenster). Wichtig ist es während der Klebearbeit die Löcher für Sonnenblende, Spiegel etc mit Nadeln (oder was anderes) zu markieren. Ist alles angeklebt kann man die Reste abschneiden, alles zusammenbauen und hat ne Plüschfahne im Auto ☺



Die Abschlüsse an den Holmen kann man ebenfalls kleben, in dem man den Stoff umklappt und vertklebt. Hier kann man aber auch Köder, Klebeband oder was auch immer als Abschlusskante nehmen. Wichtig ist nur, dass es noch in die Dichtungsgummis der Tür und Fenster passt.

